

# フォトニュース

## PHOTO NEWS

このコーナーでは、市内各地で行われるイベントや市民の活動をご紹介します。皆さんの身近で行われる楽しい催しなどありましたら、総務課広報広聴係（☎49-3111内線258）までお知らせください。



**生涯学習フェスティバル**  
(9月23日・24日)  
第16回大館市生涯学習フェスティバル「学びピア2006 in おおだて」が、中央公民館を主会場に開かれました。サークルの作品展示やステージ発表が行われた中央公民館では、月居服装専門学校でのミニファッションショーも開かれ、モデルとなった生徒たちが独創的なデザインの洋服を身にまとい、観衆から盛んな拍手を浴びていました。



### 秋田わか杉国体まであと1年、大館で推進大会

(9月18日)

平成19年に開催される「秋田わか杉国体」に向け、「開催1年前県民総参加運動推進大会」が樹海体育館で開かれ、多くの参加者でにぎわいました。

大会では、アーチェリーの公開練習やマーチングバンド、和太鼓演奏などが披露され、スグッチ体操の公開練習では、子どもから大人まで元気いっぱいに踊っていました。



### 合同カラーガード

(9月23日)

第23回秋田マーチングフェスティバル大会が大館樹海体育館で行われました。東北大会の県予選を兼ねたこの大会には、県内の小学生チームから一般のチームまで、12団体が出場しました。このうち、カラーガードでは有浦、大館南、扇田、矢立、小坂の5小学校合同チームが大人数を生かして多くの見せ場を作るなど、息の合った演技で会場を沸かせていました。

### ふるさとを再発見

(10月3日)

大館への理解を深めていただくための「ふるさと探検号」が行われ、207人が市内の施設や名所を訪問しました。

今年は、比内コース、田代コースへの希望が殺到し、予定を変更して両コースはバス2台を準備。このうち比内コースでは、天然十和田石を生産する中野産業を見学し、実際に石を切り出している現場や、採石場跡を利用した巨大な冷蔵施設などを見学しました。

